

Sieben Vereine und Gruppen erhalten Spenden – und singen zum Dank



Gleich an sieben heimische Vereine und Gruppen gingen am Mittwochnachmittag Geldspenden. Deren Vertreter trafen sich mit Herbert Lenger und Maria Pass von der Bürgerstiftung zur Übergabe von je 500 Euro am Heimathaus. Die Spendengelder stammen aus Mitteln der Dr.-Heinrich-Bäßmann-Treuhandstiftung, die von der Bürgerstiftung verwaltet wird. Gekommen waren Paul Engbers für das Jugendwerk, Sebastian Rieswick für das Zeltlager der Jakobi-Kirchengemeinde, Franz Bergerbusch für die Messdiener, Wolfgang Hops für die Jugendarbeit der Evangelischen Kirchengemeinde, Martin Reuner für die FC-Jugend, Hildegard Schlechter für den Verein „Miteinander“ und Ulrike Gehrigk für den Arbeitskreis gegen Rechtsextremismus und Gewalt. Nach der Übergabe machten sich alle gemeinsam auf den Weg in die Grenzapotheke, um Heinrich Bäßmann unter der Regie von Franz Bergerbusch ein Dankesständchen zu singen.